

La Voix de l'Opposition de Gauche

Causerie et infos

Le 31 décembre 2021

Toutes les occasions pour faire la fête sont légitimes, même si le cœur n'y est pas vraiment, c'est pour la bonne cause.

Nous vaincrons ensemble la tyrannie, vive le socialisme !

Meilleurs vœux à vous tous !

J'ai découvert ce musicien hier soir grâce à Joe Bonamassa.

2021 Erie's Blues & Jazz Festival - Larry McCray Blues Band

<https://www.youtube.com/watch?v=CFGsemPuR28>

- [Cette causerie au format pdf \(pages\)](#)

INTRODUCTION

Lu sur le projet de loi de « pass vaccinal »

Il est clair que le « pass sanitaire » viole et que le « pass vaccinal » violerait totalement l'ensemble des textes suivants :

- la Déclaration des droits de l'homme et du citoyen (art. 2, 4, 8, 16)
- la Déclaration Universelle des droits de l'Homme
- la Convention de sauvegarde des droits de l'homme et des libertés fondamentales (Europe) – la Convention internationale des droits de l'enfant
- la Constitution française (art. 55)
- le Code civil (art. 16-1)
- le Code pénal (art. 225-1 à 225-4)
- le Code du travail (art. L1132-1, L1133-1 à 6)
- le Code de santé publique (art. R4127.36)
- le Code de déontologie médicale (art. 36)
- le Serment d'Hippocrate
- la loi n° 83-634 du 13 juillet 1983
- la loi Kouchner du 4 mars 2002 (art. 1111-4)
- le Conseil de l'Europe (Résolution 2361)
- l'Arrêt Salvetti de 2002 (N° 42197/98)
- la Convention d'Oviedo de 1997 (art. 5, 16, 26)
- la Déclaration d'Helsinki de 1996 (particulièrement art. 24, 25)
- la Déclaration de Genève de 1948
- le Code de Nuremberg de 1945

Ce « pass vaccinal » se résume en fait en une extorsion de consentement pour des millions de français, aussi bien « non-vaccinés » que « vaccinés », les forçant sous menace de mort sociale à l'injection répétée de produits expérimentaux, en autorisation de mise sur le marché conditionnelle jusqu'à fin 2022 et 2023, produisant déjà selon les sites officiels de déclarations des effets secondaires : Eudravigilance, ANSM, VAERS (USA), Yellow Card (UK), et celles d'autres pays, de très nombreux effets secondaires graves et décès.

A propos du projet de loi de pass vaccinal.

L'internement arbitraire, inspiré de la psychiatrie, est ajouté au projet de loi de pass vaccinal - lemediaen442.fr 30 décembre 2021

<https://lemediaen442.fr/linternement-arbitraire-inspire-de-la-psychiatrie-est-ajoute-au-projet-de-loi-de-pass-vaccinal/>

https://www.slideshare.net/ParmenideInnovation/projet-de-loi-passe-vaccinal?from_action=save

<https://www.slideshare.net/ParmenideInnovation/interdiction-de-lazithromycine-arrrt-du-13-dcembre>

Le pacifisme vous tuera, cette idée, elle est juste.

- Eh bien c'est simple, la résistance, c'est d'abord une opposition pacifique mais extrêmement ferme à la tyrannie. Et si l'on peut tuer les gens, souvenez-vous que l'on ne peut tuer les idées.

LVOG - "*On ne peut tuer les idées*", donc soyez pacifique, parce que les idées ne tueraient pas, ben voyons, cette affirmation est démentie quotidiennement. Voilà à quoi conduit la compromission ou la paresse intellectuelle.

Un scénario, possible, probable, habituel, pourquoi pas ?

La FED va-t-elle faire s'effondrer les marchés financiers mondiaux pour leur Grande Réinitialisation ? Par F. William Engdahl - Mondialisation.ca, 28 décembre 2021

<https://www.mondialisation.ca/la-fed-va-t-elle-faire-seffondrer-les-marches-financiers-mondiaux-pour-leur-grande-reinitialisation/5663600>

Il semble de plus en plus probable que la Réserve fédérale américaine et les pouvoirs mondialistes utiliseront la hausse spectaculaire de l'inflation comme excuse pour faire s'effondrer les marchés financiers américains et faire éclater la plus grande bulle financière de l'histoire. L'énorme hausse de l'inflation depuis les verrouillages politiques malveillants et les milliers de milliards de dollars de dépenses d'urgence de Trump et de Biden, associés à la poursuite des politiques sans précédent de la Fed en matière de taux d'intérêt quasi nuls et d'achats d'actifs de milliards d'obligations pour maintenir la bulle gonflée un peu plus longtemps – ont préparé le terrain pour un effondrement imminent du marché. Contrairement à ce que l'on nous dit, il est délibéré et géré.

Les perturbations de la chaîne d'approvisionnement depuis l'Asie jusqu'au transport normal par camion en Amérique du Nord alimentent la pire inflation depuis quatre décennies aux États-Unis. Le décor est planté pour que les banques centrales fassent tomber le système surchargé de dettes et préparent leur Grande Réinitialisation du système financier mondial. Cependant, il ne s'agit pas d'une question d'inflation comme un processus mystérieux ou « temporaire ».

Le contexte est essentiel. La décision de faire s'effondrer le système financier se prépare au milieu des mesures de pandémie mondiale de grande envergure qui ont dévasté l'économie mondiale depuis début 2020. Elle intervient alors que les puissances de l'OTAN, dirigées par l'administration Biden, font basculer le monde dans une guerre mondiale potentielle par mauvais calcul. Elles déversent des armes et des conseillers en Ukraine, provoquant une réponse de la Russie. Elles intensifient les pressions sur la Chine au sujet de Taïwan et mènent des guerres par procuration contre la Chine en Éthiopie, dans la Corne de l'Afrique et dans d'innombrables autres endroits.

L'effondrement imminent du système du dollar, qui entraînera la plupart des pays du monde dans sa chute en raison des liens de la dette, se produira lorsque les principales nations industrielles s'engageront pleinement dans l'autodestruction économique par le biais de leur Green New Deal dans l'UE, aux États-Unis et au-delà. Les politiques ridicules du « zéro carbone » visant à éliminer progressivement le charbon, le pétrole, le gaz et même le nucléaire ont déjà conduit le réseau électrique de l'UE au bord du gouffre des pannes d'électricité majeures cet hiver, car la dépendance à l'égard de l'énergie éolienne et solaire, peu fiable, constitue une partie importante du réseau. Le 31 décembre, le nouveau gouvernement allemand « vert » supervise la fermeture forcée de trois centrales nucléaires qui produisent l'équivalent en électricité de tout le Danemark. L'éolien et le solaire ne peuvent en aucun cas combler les lacunes. Aux États-Unis, les politiques mal nommées de Biden, « Build Back Better », ont fait grimper les prix des carburants à des niveaux record. Augmenter les taux d'intérêt dans cette conjoncture dévastera le monde entier, ce qui semble être précisément le plan.

Les fausses données sur l'inflation aux États-Unis

Depuis le début des années 1970, lorsque le président Nixon a demandé à son ami Arthur Burns, alors à la tête de la Réserve fédérale, de trouver un moyen de se débarrasser des données mensuelles de l'inflation des consommateurs, politiquement préjudiciables, qui reflétaient la flambée des prix du pétrole et des céréales, la Réserve fédérale a utilisé ce qu'elle a appelé « l'inflation de base », c'est-à-dire la hausse des prix à la consommation MOINS l'énergie et l'alimentation. À l'époque, l'énergie représentait un poids significatif de 11% des données d'inflation. L'alimentation avait un poids de 25%. Presto : en 1975, une hausse de 400% des prix du pétrole par l'OPEP et une hausse de 300% des prix des céréales au niveau mondial en raison de mauvaises récoltes dans la région soviétique, « l'inflation de base » a chuté de manière significative. Et ce, malgré le fait que les consommateurs américains aient dû payer beaucoup plus cher leur essence et leur pain. Très peu de personnes réelles peuvent vivre sans énergie ou sans nourriture. L'inflation de base est une escroquerie.

En 1975, la Fed de Burns avait éliminé les coûts importants du logement et d'autres facteurs, laissant un indice des prix à la consommation qui ne représentait que 35% du panier initial de produits mesurés. À cette époque, l'inflation réelle quotidienne était hors de contrôle. Dans le monde réel, l'essence aux États-Unis est aujourd'hui 58% plus chère qu'en 2020 et, au cours des 12 derniers mois, les prix des denrées alimentaires ont augmenté de plus de 6% en moyenne. Aujourd'hui, l'indice des prix à la consommation des États-Unis ne tient pas compte du coût de l'achat et du financement des maisons, ni des taxes foncières ou de l'entretien et de l'amélioration des logements. Ces facteurs ont grimpé en flèche dans tous les États-Unis au cours de l'année

écoulée. Il ne manque plus qu'une déclaration de la Fed indiquant que l'inflation est plus alarmante qu'elle ne le pensait et qu'elle nécessite des hausses de taux agressives pour « extraire l'inflation du système », un mythe courant des banques centrales devenu dogme sous Paul Volcker dans les années 1970.

Le marché boursier américain hypertrophié

Les marchés de Wall Street, où les actions atteignent aujourd'hui des sommets historiques, aidés par des taux d'intérêt proches de zéro et par les 120 milliards de dollars d'achats mensuels d'obligations par la Fed, sont à un point tel qu'un revirement de politique de la part de la Fed, attendu maintenant au début de 2022, pourrait déclencher une sortie panique des actions pour « sortir tant que c'est possible ». Cela déclenchera probablement des ventes de panique et un effondrement du marché qui fera boule de neige et fera passer le récent effondrement des actions et de l'immobilier d'Evergrande en Chine pour rien du tout.

Depuis la crise financière mondiale de septembre 2008, la Réserve fédérale et d'autres grandes banques centrales telles que la BCE dans l'UE et la Banque du Japon ont pratiqué des taux d'intérêt nuls sans précédent et souvent des achats d'obligations dans le cadre d'un « assouplissement quantitatif » pour renflouer les grandes institutions financières et les banques de Wall Street et de l'UE. Cela n'avait pas grand-chose à voir avec la santé de l'économie réelle. Il s'agissait du plus grand sauvetage de l'histoire de banques et de fonds financiers en état de mort cérébrale. Le résultat prévisible des politiques sans précédent de la Fed et des autres banques centrales a été l'inflation artificielle de la plus grande bulle spéculative sur les actions de l'histoire.

En tant que président, Donald Trump a constamment souligné les nouvelles hausses record des actions du S&P 500 comme preuve de l'essor de l'économie, même si, en tant qu'homme d'affaires avisé, il savait que c'était un mensonge. La hausse était due à la politique de taux d'intérêt zéro de la Fed. Les entreprises empruntaient à des taux bas, non pas pour accroître leurs investissements en usines et en équipements, mais pour racheter leurs propres actions sur le marché. Cela a eu pour effet de faire grimper les actions de sociétés telles que Microsoft, Dell, Amazon, Pfizer, Tesla et des centaines d'autres. C'était une manipulation que les dirigeants d'entreprise, qui possédaient des millions d'actions de leur propre société sous forme d'options, ont adorée. Ils ont gagné des milliards dans certains cas, tout en ne créant aucune valeur réelle dans l'économie.

Quelle est l'ampleur de la bulle boursière américaine d'aujourd'hui ? En octobre 2008, juste après la crise de Lehman, la capitalisation des actions américaines s'élevait à 13 000 milliards de dollars. Aujourd'hui, elle dépasse les 50 000 milliards de dollars, soit une augmentation de près de 400% et plus du double du PIB total des États-Unis. Apple Corp. représente à elle seule 3000 milliards de dollars.

Pourtant, avec les pénuries massives de main-d'œuvre, les verrouillages à travers les États-Unis et les énormes perturbations des chaînes d'approvisionnement commerciales, en particulier en provenance de Chine, l'économie est en train de sombrer et le projet de loi bidon de Biden sur les « infrastructures » ne fera pas grand-chose pour reconstruire l'infrastructure économique vitale des autoroutes, des pluies, des usines de traitement des eaux et des réseaux électriques. Pour des millions d'Américains, après l'effondrement de l'immobilier en 2008, l'achat d'actions a été leur meilleur espoir de revenu de retraite. La Fed prépare un krach boursier en 2022, mais cette fois-ci, il servira à déclencher une véritable Grande Dépression, pire que celle des années 1930, alors que des dizaines de millions d'Américains ordinaires verront leurs économies anéanties.

Le jeu des rachats d'actions

Au cours des quatre derniers trimestres, les entreprises du S&P 500 ont racheté 742 milliards de dollars de leurs propres actions. Le quatrième trimestre de 2021 verra probablement une augmentation record de ce chiffre, les entreprises s'empessant de pomper leurs actions en prévision d'une taxe Biden sur les rachats d'actions par les entreprises. Depuis le début de 2012, les entreprises du S&P 500 ont racheté près de 5,68 trillions de dollars de leurs propres actions. Ce n'est pas de la petite monnaie. La dynamique est tellement folle qu'au milieu d'une décision de Microsoft le mois dernier de racheter toujours plus d'actions, le PDG de Microsoft, Satya Nadella, s'est débarrassé de plus de 50% de ses actions Microsoft en une journée. Mais l'action a à peine bougé parce que Microsoft elle-même était occupée à racheter des actions. Cela montre le niveau d'irréalité du marché américain actuel. Les initiés savent que le marché est sur le point de s'effondrer. Elon Musk, de Tesla, vient de vendre 10 milliards de dollars de ses actions, prétendument pour payer des impôts.

Pour rendre le marché boursier encore plus vulnérable à un effondrement de panique une fois qu'il est clair que la Fed va augmenter les taux d'intérêt, il y a près de 1000 milliards de dollars de dette sur marge selon les données d'octobre, une dette pour ceux qui achètent des actions en empruntant de l'argent à leurs courtiers. Dès qu'un effondrement majeur du marché commencera, probablement au début de 2022, les courtiers exigeront le remboursement de leur dette marginale, ce que l'on appelle les appels de marge. Cela accélérera à son tour la vente forcée pour lever les appels de fonds.

Un coup de frein ?

La date à laquelle la Fed réduira ses achats de titres du Trésor américain et d'obligations hypothécaires liées à l'État fait l'objet de nombreuses discussions. Ces achats ont été énormes. Depuis le début de l'hystérie de la pandémie en février 2020, les avoirs totaux de la Réserve fédérale en titres de ce type ont plus que doublé, passant de 3800 milliards de dollars à 8000 milliards de dollars à la fin d'octobre 2021. Cela a maintenu les taux hypothécaires artificiellement bas et a alimenté la panique dans l'achat de maisons, les citoyens réalisant que les taux bas sont sur le point de prendre fin. Ce que la Fed appelle « tapering », en réduisant à zéro l'achat mensuel d'obligations en même temps qu'elle augmente les taux d'intérêt directeurs, un double coup dur. C'est énorme, et le sang coulera de Wall Street à partir de 2022 lorsque le tapering de la Fed prendra de l'ampleur début 2022 combiné à la hausse des taux.

Dès novembre, la Fed a commencé à réduire ses achats mensuels de soutien au marché. « À la lumière des nouveaux progrès substantiels que l'économie a réalisés en direction des objectifs du Comité en matière d'emploi maximum et de stabilité des prix », a déclaré le FOMC. Il a annoncé qu'il diminuait le montant des achats de titres du Trésor et de titres adossés à des créances hypothécaires en novembre et décembre.

Depuis l'époque de la guerre du Vietnam, sous la présidence de Lyndon Johnson, le gouvernement américain a manipulé les données relatives à l'emploi ainsi que les chiffres de l'inflation pour donner une image bien meilleure que celle qui existe. L'économiste privé John Williams, de Shadow Government Statistics, estime que le taux de chômage réel aux États-Unis, loin des 4,2% annoncés pour novembre, est en réalité supérieur à 24,8%. Comme le note Williams : « La poussée d'inflation reflète la création extrême de la masse monétaire, les dépenses extrêmes du déficit fédéral et l'expansion de la dette fédérale, les perturbations pandémiques et les pénuries d'approvisionnement ; elle ne reflète pas une économie en surchauffe ». Les déficits budgétaires fédéraux atteignent le chiffre record de 3000 milliards de dollars par an, et aucune fin n'est en vue.

Augmenter les taux à ce stade précaire ferait s'effondrer le fragile système financier américain et mondial, ouvrant la voie à une crise où les citoyens pourraient demander une aide d'urgence sous la forme de monnaie numérique et d'une Grande Réinitialisation. Il convient de noter que tous les krachs boursiers majeurs aux États-Unis depuis octobre 1929, y compris ceux de 2007-2008, ont été le résultat d'actions délibérées de la Fed, déguisées sous le prétexte de « contenir l'inflation ». Cette fois, les dégâts pourraient être considérables. En septembre, l'Institute of International Finance, basé à Washington, a estimé que les niveaux d'endettement mondiaux, qui comprennent la dette des gouvernements, des ménages, des entreprises et des banques, ont augmenté de 4800 milliards de dollars pour atteindre 296 000 milliards de dollars à la fin du mois de juin, soit 36 000 milliards de dollars de plus qu'avant la pandémie. Sur ce total, 92 000 milliards de dollars sont dus par des marchés émergents tels que la Turquie, la Chine, l'Inde et le Pakistan. La hausse des taux d'intérêt déclencherait des crises de défaut de paiement dans le monde entier, les emprunteurs étant incapables de rembourser. Cette situation a été délibérément créée par les banques centrales, la Fed en tête, depuis la crise de 2008 en poussant les taux d'intérêt à zéro, voire négatifs.

LVOG – Vous avez là la plupart des facteurs sur lesquels reposent mon analyse et ma stratégie politique.

Faites tomber les masques. Assez !

POI - Lisez en page 2 d'*Informations ouvrières*, la vaccination surtout pas une machination de l'oligarchie, non, une "erreur", un "échec", l'ivermectine et l'absence de décès et la folie furieuse des "cas" passent à la trappe, avec la multitude de preuves matérielles et de témoignages qui se sont accumulés dans le monde, et dont ils ont forcément eu connaissance, la manière dont ils manipulent les lecteurs et militants dépasse le stade du scandale, ils ont rejoint le camp des criminels qui nuisent délibérément aux conditions d'existence des travailleurs ou qui attendent à leur vie, du coup on a envie de dire : A bas le POI, LFI et l'Union populaire et tous ceux qui relaient la propagande de la réaction !

Ce qu'il faut bien comprendre, c'est que lorsqu'on a atteint un tel degré de compromission, aucun retour en arrière n'est envisageable.

http://partiouvrierindependant-poi.fr/wp-content/uploads/2021/12/SUP_Informations-ouvrieres-686_28-dec-2021.pdf

Au POID, idem ou pire encore !

J'avais déjà rapidement abordé le dernier éditorial de Daniel Gluckstein dans La Tribune des travailleurs *Qu'on ne nous dise pas qu'il n'y a pas les moyens...*, je rajoute un complément.

- La pandémie est de retour. Les travailleurs, les jeunes, les familles ouvrières s'en inquiètent à raison. (...) comme à chaque étape de la pandémie depuis deux ans (...) la pandémie étant relancée par des variants

LVOG - Quelle hystérie, il est cinglé décidément ! Pas tout à fait, Macron et Gates sont rassurés, leur discours est bien relayé.

- La mesure la plus simple ne consisterait-elle pas à ordonner immédiatement la levée des brevets sur les vaccins pour en organiser la diffusion gratuite pour toutes les populations de la planète ?

LVOG - "*Toutes les populations de la planète*" ne demandent qu'une chose, que les gens dans votre genre les oublient, vous avez compris, oubliez-nous, on ne vous a pas sonné, vous ne nous représentez pas, vous représentez les fanatiques de la terreur vaccinale et de la dictature numérique ou la dictature tout court.

- Les véritables responsables ne seraient-ils pas plutôt ceux qui, au gouvernement (...) (sont) au service des capitalistes et des banquiers.

LVOG - Cela va en faire rire plus d'un, tout le monde ayant observé que la même politique était appliquée partout dans le monde, quelle démagogie, il n'a pas peur du ridicule !

Si cela ne tenait qu'à cela pour résoudre nos problèmes, il suffirait de remplacer ceux qui gouvernent et le tour serait joué. C'est d'ailleurs ce qu'ils disent tous à droite, à l'extrême droite, à la pseudo-gauche ou gauche de la gauche, nous on ferait mieux que Macron et sa clique, plus personne ne les croit, sauf les plus arriérés, vous me direz qu'ils sont peut-être plus nombreux qu'on ne le pense, disons qu'il faut bien qu'il croie en quelque chose !

Au point où en est rendu la crise du capitalisme, c'est elle qui dicte sa loi par la voix du Forum économique mondial, donc le responsable ce serait plutôt en priorité le capitalisme entraînant ses représentants et ses institutions politiques, ce qui permet d'entrevoir une perspective sociale en plus d'une perspective politique qui fait défaut au POID ou au POI et partout ailleurs.

Mais le POID ne milite pas dans la perspective d'un changement de régime, d'un soulèvement révolutionnaire, du socialisme, qui serait le prétexte à une guerre civile, donc à un processus très long qui pourrait prendre des mois ou peut-être des années, la preuve.

- Il ne faudrait que quelques semaines pour réarmer des milliers de lits d'hôpitaux, rouvrir les services des urgences et embaucher en masse, dès lors que seraient garantis aux personnels des conditions de travail, des horaires, des repos, des vacances et des salaires à la hauteur de leurs légitimes aspirations.

LVOG - Pourquoi racontez ce genre d'histoire aux travailleurs, à quoi cela rime, cela fait plus de 40 ans que j'entends ce discours, et vous avez vu le résultat, à que dal ! Quelle en est la signification politique ? Comment peut-on caractériser cette orientation politique ?

- Qu'en conclure ? Qu'il faut chasser ce gouvernement ! Et le remplacer par un gouvernement de défense du peuple travailleur qui prendra les mesures d'urgence nécessaires, à commencer par la restitution au peuple des 600 milliards détournés au profit des capitalistes et des banquiers. LVOG - Vous allez leur demander poliment de céder leur pouvoir, j'espère, pacifiquement !

Ils prennent vraiment les travailleurs et les militants pour des cons à l'heure d'Internet, non mais je dis cela très sérieusement hélas, car jamais dans le passé un tel changement radical de politique n'a pu se réaliser sans guerre civile, sans que la réaction face appel à l'armée, sorte les chars comme en Russie, à Budapest ou à Santiago du Chili, à Madrid ou ailleurs, tenez à Paris en 1871, en 1968, ils étaient stationnés à Saint-Germain-en-Laye à moins d'une heure prête à foncer sur la capitale.

Parole d'internaute. (Des abonnés du Point)

1 - Aux provax dictatoriaux

Les provax dictatoriaux (qui sont en réalité ANTI TOUT : CONTRE la liberté de respirer, CONTRE la liberté de se déplacer librement, CONTRE le choix de cultiver son système immunitaire et se défendre avec, CONTRE la liberté du choix de chacun) ont mis leur menaces à exécution avec leur assentiment au pass sanitaire, monstruosité qui rappelle certaines heures les plus sombres de l'Histoire.

C'est avec ce genre d'attitude irresponsable, sectaire, fanatique et irrespectueuse, qu'on va droit vers la guerre civile. Et là clairement on s'y approche de plus en plus. Si c'est ce que vous voulez, surtout continuez comme cela Car bien sûr les "anti-vax" (qui ne sont pas du tout anti, mais POUR le respect des choix de chacun, POUR le droit de respirer et se déplacer librement, POUR le droit de faire confiance et cultiver son système immunitaire pour se protéger) ne se laisseront pas faire. JAMAIS. JAMAIS nous ne céderont face à la barbarie et face à cette nouvelle forme de dictature inédite dans l'Histoire.

2 - Les non vaccinés se portent très bien, merci de leur fiche la paix

Pour commencer la nouvelle année dans la paix et la joie :

- La pandémie Covid est terminée depuis bien longtemps
- Les effets secondaires sévères de la vaccination seraient de l'ordre de 0,020% nous dit-on. Si c'est le cas alors, c'est 8 fois plus élevé que le risque d'être hospitalisé pour Covid (0,0025%)

En comparaison (analyse d'un mathématicien au-dessus de tout soupçon) :

- Il y a 0,075% de chance d'être impliqué dans un accident de la route en 2020 soit 30 fois plus.
- Il y a 0,099% de "chance" d'être en soins pour la grippe (2019-2020 puisqu'il y a eu 60 000 hospitalisations aux urgences à rapporter à 60 millions France) soit 40 fois plus.

Tous va bien, n'écoutez pas les prophètes de l'apocalypse qui vous divisent pour régner -ou juste avoir l'impression d'exister-, et n'oubliez pas de vivre, et surtout, de vivre dans la joie.

3 - Tu parles !

Force est de constater que les méthodes de communication macronienne n'ont rien à envier à celles utilisées par les régimes autoritaires

La première similitude est la pratique du culte de la personne, le dirigeant étant celui qui sait le mieux ce qu'il faut pour chacun, celui dont la pensée est supérieure à celle des autres.

La deuxième similitude c'est la propagande quotidienne qui transpose la réalité en l'adaptant à la parole du grand dirigeant.

La troisième similitude est le bouc émissaire, autrement dit la minorité rendue coupable des dysfonctionnements qui frappent la majorité des individus, et qui sert de paravent aux errements politiques.

La politique du pouvoir macronien, utilise tous les codes d'une propagande de régime totalitaire.

Les non-vaccinés étant ainsi ostracisés, la quatrième similitude se découvre par la diminution des libertés.

Quand la vaccination n'empêche pas à propagation du virus.

Quand le pass sanitaire ne devient qu'un moyen de réduire les libertés, et que l'incohérence des décisions prises ne font plus illusion, alors il ne reste plus au pouvoir macronien que la cinquième similitude, c'est à dire la propagande à outrance pour amplifier la peur, exagérer la menace, pour essayer de se faire passer pour le sauveur.

4 - Faux

La plupart des urgentistes que l'on voit sur les plateaux nous expliquent que ce n'est pas le cas.

En majorité pour une raison très simple : ceux qui terminent en réa sont avant tout des vieux qui eux sont vaccinés à près de 100% les non vaccinés qui restent sont souvent des jeunes, souvent de banlieue ou de France très éloignée, et eux développent rarement des formes graves. Bref, une fake news gouvernementale de plus.

5 - Bizarre, vous avez dit bizarre

Les derniers chiffres de la Dress donnent une majorité de décès covid vaccinés (56, 5%). Moins de formes graves et plus de décès ? La mort ne serait pas grave ?

Ou alors les vaccinés arrivent décédés à l'hôpital ?

L'imagination, la poésie, c'est bien, c'est beau, à condition de ne pas en ignorer la source : La réalité.

Le Grand Récit de Klaus: Pour le 21ème siècle, enfermer la plèbe dans la caverne de Platon Par Matthew Ehret (Strategic Culture 19 novembre 2021) - Mondialisation.ca, 28 décembre 2021

<https://www.mondialisation.ca/le-grand-recit-de-klaus-pour-le-21eme-siecle-enfermer-la-plebe-dans-la-caverne-de-platon/5663618>

L'histoire a prouvé à maintes reprises qu'un certain type d'histoire poétique peut nous permettre de dépasser nos limites et de comprendre les vérités les plus profondes de la condition humaine et de la réalité universelle elle-même. Même les histoires « fictives » de Shakespeare offrent à l'âme sensible de grandes leçons universelles sur l'humanité et la politique réelle.

LVOG - L'imagination, la poésie, c'est bien, c'est beau, c'est profond, donc ce n'est pas dépourvu d'intérêts, mais elles ne sont jamais plus qu'un constat inachevé ou incomplet, or on a besoin de davantage pour changer la société.

TOTALITARISME. LES FAITS.

A qui profite le crime ? Réponse.

Bourse de Paris : record absolu battu en clôture, à 7 181,11 points - LePoint.fr 28 décembre 2021

« Les marchés ont compris que la situation était grave, mais sous contrôle et pas catastrophique », résume Nicolas Chéron, stratège pour Zonebourse, à l'Agence France-Presse. Depuis le 1er décembre, l'indice parisien a pris près de 7 %.

Pfizer : Un gang mafieux.

Pfizer vient d'être condamné à 345 millions de dollars d'amende - lemediaen442.fr 29 décembre 2021

Pfizer a un code d'éthique (si, si)

Contrairement à ce que voudraient faire croire certains sceptiques, Pfizer possède bel et bien un Code d'éthique professionnelle. Son titre ? Le Livre bleu. Cela rappelle nos Contes bleus du Chat perché et c'est aussi réaliste. La loi anti-trust, on ne plaisante pas avec ça, chez Pfizer. Une page (19) lui est consacrée. Pfizer y déclare fermement interdire :

- les discussions ou contacts avec les concurrents concernant la tarification, les coûts, ou les conditions de vente ;
- les discussions ou contacts avec les fournisseurs et les clients qui limitent injustement le commerce ou excluent des concurrents du marché ;
- les accords avec les concurrents concernant les attributions de marchés ou de clients ;
- les accords avec des tiers pour boycotter des clients ou des fournisseurs.

La hauteur morale de cet engagement frôle les cimes : « Le simple fait de plaisanter sur des sujets inappropriés, comme les stratégies marketing ou tarifaires, est susceptible d'être mal interprété et mal rapporté. Si la conversation s'oriente vers toute forme de discussion anticoncurrentielle, vous ne devez pas y participer et la quitter immédiatement. »

18 novembre 2021 : Pfizer encore condamné

On aurait pu naïvement penser qu'avec 4,661 milliards de dollars d'amendes pour publicité mensongère, charlatanisme, corruption de médecins et de fonctionnaires, chez Pfizer on se serait acheté une conduite. Mais non. Ils ont récidivé. Le 21 août 2018, un recours collectif est lancé grâce

au juge fédéral Daniel Crabtree qui s'oppose à une tentative des laboratoires incriminés de rejeter l'affaire. Motif de la plainte : Pfizer (le fabricant) et Mylan (le franchisé depuis 2007) ont violé les lois antitrust dans la vente des auto-injecteurs d'épinéphrine EpiPen. Il s'agit d'un médicament injectable dont ont besoin les personnes souffrant d'allergies graves et potentiellement mortelles (anaphylaxie). Le 18 novembre 2021, Pfizer et deux de ses filiales, Meridian Medical Technologies et King Pharmaceuticals, ont été condamnés à l'issue d'un procès antitrust à 345 millions de dollars d'amende pour régler les réclamations des consommateurs qui avaient payé trop cher le dispositif EpiPen.

Les accusations : concurrence déloyale, corruption, etc.

– Pfizer et Mylan se sont livrés à « un stratagème illégal pour monopoliser le marché ». Le stratagème aurait consisté à augmenter le prix de l'EpiPen et à utiliser les marges plus élevées pour offrir des remises plus importantes aux gestionnaires de prestations pharmaceutiques en échange de meilleures positions ou de positions exclusives sur les formulaires.

– Le prix de l'EpiPen a augmenté en 2016 de plus de 600 % sous la franchise de Mylan (Pfizer demeurant le fabricant). Aux États-Unis, en 2020, la solution injectable d'Epipen est vendue 669,82 \$. En France, le même médicament est vendu 69,28 €. Curieusement, dans le Vidal, depuis le 23 novembre 2021, six jours après le verdict du procès, « la publication de commentaires est momentanément indisponible ».

– Les sociétés ont abusé du droit des brevets et des processus réglementaires pour retarder la mise sur le marché de produits concurrents et ainsi garder le monopole du marché.

– Mylan a également bloqué la concurrence, selon le New York Times, en demandant aux écoles qui obtenaient des EpiPen à prix réduit de signer un contrat qui leur interdisait d'acheter des injecteurs auprès d'autres sociétés. – Mylan a dépensé 4 millions de dollars en efforts de lobbying visant à faire adopter la loi sur l'accès des écoles à l'épinéphrine d'urgence. Cette loi, promulguée en 2013, accorde une priorité de financement fédéral aux écoles qui stockent des auto-injecteurs d'épinéphrine. Mylan a ensuite offert aux écoles des EpiPens gratuits ou à prix réduit, mais par le biais d'accords qui en faisaient le fournisseur exclusif. Rappelons les grandes valeurs prônées par l'entreprise dans son Code d'éthique professionnelle, page 20 : « Pfizer dispose depuis plusieurs années d'une politique visant à interdire aux collègues et tous ceux agissant au nom de Pfizer, d'offrir, de donner, de solliciter, d'accepter ou de recevoir un pot-de-vin. »

Pfizer : une machine à corrompre Le prix des vaccins contre le Covid commandés par la Commission européenne devait rester confidentiel. Selon le Financial Times, Pfizer et BioNTech ont renégocié leurs contrats et augmenté leurs prix. Le quotidien britannique, qui a pu consulter ces contrats, affirme que le prix d'un vaccin Pfizer est passé ainsi de 15,50 euros à 19,50 euros. Quand on multiplie par 1,8 milliard de doses, ça fait un beau bénéfice (36 milliards de dollars en 2021). On ne se refait pas. Chez Pfizer, loi anti-trust ou pas, code d'éthique ou pas, augmenter les prix et abuser d'une position dominante, c'est l'esprit maison. lemediaen442.fr 29 décembre 2021

La dérive fascisante est légale ou ils se lâchent.

LVOG - Après ils nous traitent d'extrémistes, quoiqu'ils n'ont pas tellement tort, on ne va pas se laisser faire, la légitimité est de notre côté, il faut éliminer cette pourriture.

La politologue Anastasia Colosimo : « Laisser mourir les non-vaccinés est un bon moyen de sélection naturelle » - lemediaen442.fr 30 décembre 2021

Dans la série tout est permis, Anastasia Colosimo y va de sa petite phrase assassine des plus scandaleuses. Invitée sur le plateau de David Pujadas, mercredi 27 décembre, pour discuter sur le thème : Non-vaccinés à l'hôpital : Le dilemme des médecins, l'enseignante en théologie politique (si, si, ça existe) dépasse les bornes en espérant le décès d'une catégorie de Français qui ne semblent pas mériter une place sur cette Terre.

David Doukhan – rédacteur en chef du service politique du Parisien/Aujourd'hui en France — argumente sur le refus de soigner les non-vaccinés : « Imaginer que l'on puisse refuser de soigner quelqu'un parce qu'il a fait un choix — que l'on peut considérer comme stupide si vous voulez. Alors parce qu'on est stupide, on est condamné à mort ? » C'est à ce moment-là qu'Anastasia Colosimo — docteur en théologie politique — décide d'intervenir de la façon la plus détestable possible en affirmant, tout sourire, que « ce serait un bon moyen de sélection naturelle ! » David Doukhan, hébété par les propos d'Anastasia, rétorque « Mais ça va pas bien ? ». La politologue se réjouit et espère la mort d'une partie de la population française. lemediaen442.fr 30 décembre 2021

<https://lemediaen442.fr/la-politologue-anastasia-colosimo-laisser-mourir-les-non-vaccines-est-un-bon-moyen-de-selection-naturelle/>

Benito Draghi? et Emmanuel Pétain les clones d'Adolf Gates.

Coronavirus en Italie : Le pass vaccinal étendu à compter du 10 janvier - 20 Minutes 30 décembre 2021

Les mesures sanitaires continuent de se durcir en Italie. Le gouvernement, confronté à un rebond des contagions dû au variant Omicron, a décidé mercredi soir d'exiger le pass vaccinal dans les transports, les hôtels, les terrasses de restaurants, les foires et congrès ainsi que les piscines et salles de gym. Les enceintes sportives seront soumises à des jauges : 35 % pour les enceintes couvertes et 50 % pour celles en plein air.

Ces nouvelles restrictions entreront en vigueur le 10 janvier, selon le décret-loi « introduisant des mesures urgentes pour contenir la diffusion de l'épidémie de Covid-19 » adopté lors d'un Conseil des ministres présidé par Mario Draghi? 20 Minutes avec AFP 30 décembre 2021

Les Etats scandinaves étaient des modèles d'intégration sociale, vous vous souvenez, n'est-ce pas ?

Covid: la Finlande bloque l'entrée des étrangers non vaccinés - BFMTV 30 décembre 2021

Un parcours vaccinal complet - ou une infection récente - et un test négatif de moins de 24 heures. Les autorités finlandaises ont annoncé ce mardi un net durcissement des conditions d'entrée des étrangers sur leur territoire. BFMTV 30 décembre 2021

Le racisme n'est pas une question de couleur de peau, la preuve.

Coronavirus en Afrique du Sud : Le pays fait machine arrière sur la fin du traçage des cas contacts - 20minutes.fr 30 décembre 2021

La Chine ou le totalitarisme au quotidien.

Chine: des suspects menottés exposés dans la rue pour avoir violé les règles anti-Covid - Paris Match 29 décembre 2021

Quatre suspects accusés d'avoir mis en péril les règles anti-Covid ont été contraints de parader dans une ville du sud de la Chine, ont rapporté les médias, dont certains fustigeaient une approche disproportionnée. La Chine a pratiquement éradiqué le virus sur son sol depuis l'an dernier au prix de mesures radicales: limitation des vols internationaux, quarantaines obligatoires à l'arrivée, dépistages massifs et suivis des déplacements.

À l'apparition de cas, le pays impose de stricts confinements, comme à Xi'an (nord) où 13 millions d'habitants ont interdiction de sortir de chez eux depuis une semaine.

Quatre suspects en combinaison intégrale ont été forcés de défiler mardi dans les rues de Jingxi, près du Vietnam, devant une foule nombreuse, a rapporté le quotidien local Les Nouvelles du Guangxi.

Chaque suspect, menotté dans le dos, était escorté par deux policiers également en combinaison blanche, et portait une pancarte avec son nom et sa photo, selon des images de l'événement, réminiscence des humiliations publiques de la "Révolution culturelle".

Les suspects sont accusés d'avoir fait passer en Chine des migrants, en dépit de la fermeture des frontières pour cause d'épidémie. Paris Match 29 décembre 2021

Cruauté sans borne. Ils haïssent le peuple.

Pass vaccinal : un enfant de 5 ans, en pleurs, expulsé d'un restaurant par la police de New York - lemediaen442.fr 29 décembre 2021

Un enfant de 5 ans expulsé d'un restaurant par la police de New York

Rien n'arrête la dictature sanitaire, même pas la bouille de ce petit bonhomme qui débarque dans ce monde devenu fou et goûte dans ses premières années au zèle des kapos du pouvoir mortifère.

Dans une vidéo capturée le 15 décembre 2021 et posté sur Instagram, nous pouvons voir la police de la ville de New York investir un restaurant Applebee's — une chaîne de restauration américaine — dans le centre commercial Queens Center.

Attablé, un petit garçon de 5 ans qui n'a pas de pass vaccinal se voit demander par les policiers de quitter l'établissement manu militari. Le garçonnet, totalement apeuré face à l'armada policière, se lève effrayé, le regard hésitant, ne sachant pas quoi faire et finit par pleurer dans ses mains. La

scène extrêmement choquante ne laisse pas la clientèle indifférente, vaccinée ou non. L'homme qui filme s'en prend aux policiers : « Effrayer un enfant. Traumatiser un enfant. J'espère que vous vous sentez bien dans votre peau de la police de New York. C'est dégoûtant, dégoûtant. Honteux ! »

Un policier lance un avertissement aux personnes présentes qui pourraient ne pas être vaccinées : « Si vous partez volontairement, vous ne serez pas inculpé. Sinon, vous serez arrêté pour intrusion. Ce sera votre seul avertissement. » Un autre policier dira « à moins que vous n'avez des pass vaccinal, vous devez quitter le restaurant ». Les clients n'en démordent pas et continuent de critiquer les forces de l'ordre qui appliquent les directives dictatoriales à la virgule près.

La mère finira par prendre le petit bonhomme dans ses bras, rassemblera ses affaires et quittera l'établissement. Quatre personnes ont été arrêtées au cours de l'incident et ont été inculpées pour intrusion criminelle. Selon le New York Post, un groupe sans pass vaccinal était assis dans l'Applebee's vers 21 heures. Le patron de l'établissement aurait donc fait appel à la police. Une chose est sûr, le pouvoir en place arrive à diviser le peuple en créant ce genre de situation totalement absurde et anxiogène, de quoi nous rappeler les dernières mesures du gouvernement français sur les doubles tests et autres beuveries en position assise. En attendant ce sont nos enfants qui sont sacrifiés. lemediaen442.fr 29 décembre 2021

La vidéo de 4mn : <https://lemediaen442.fr/pass-vaccinal-un-enfant-de-5-ans-en-pleurs-expulse-dun-restaurant-par-la-police-de-new-york/>

FAITS ET ARGUMENTS POUR COMBATTRE LE TOTALITARISME.

Un aveu. Le test PCR ne permet pas différencier le SRAS-CoV-2 des virus de la grippe.

Le CDC admet que la « pandémie de Covid » était le produit d'un test inapproprié par Paul Craig Roberts. - reseauinternational.net 28 décembre 2021

Discrètement, sans l'attention des médias, les Centers for Disease Control and Prevention (CDC) ont retiré le processus PCR comme test valide pour la détection et l'identification du SRAS-CoV-2.

« Après le 31 décembre 2021, les CDC retireront la demande d'autorisation d'utilisation d'urgence auprès de la Food and Drug Administration (FDA) des CDC 2019-Novel Coronavirus (2019-nCoV) Real-Time RT-PCR Diagnostic Panel, le test introduit pour la première fois en février 2020 pour la détection du SRAS-CoV-2 uniquement ».

Les CDC admettent que le test PCR ne peut pas différencier le SRAS-CoV-2 des virus de la grippe.

J'ai signalé il y a plusieurs mois que les « autorités sanitaires » étaient parvenues à cette décision, mais qu'elles retardaient sa mise en œuvre jusqu'à la fin de 2021. Elles avaient besoin de ce faux test pour entretenir la peur afin d'obtenir le plus de vaccinations, et donc de profits, possible.

Il est extraordinaire que le retrait du test par le CDC n'ait reçu aucune attention de la part des médias ou des politiciens.

Le Dr Kary Mullis, lauréat du prix Nobel et inventeur du processus PCR, a déclaré il y a plusieurs années que « le PCR est un processus. Il ne vous dit pas que vous êtes malade ». Il n'a jamais été conçu pour être un test Covid.

Le Dr Pascal Sacre, le célèbre Belge spécialisé dans les soins intensifs, a déclaré que le processus RT-PCR a été détourné et appliqué comme une stratégie implacable et intentionnelle pour créer l'apparence d'une pandémie basée sur des résultats de tests bidons et non sur de véritables patients atteints du Covid afin de violer les droits humains et constitutionnels des citoyens.

Comme je l'ai toujours signalé, le test PCR a été délibérément effectué à des cycles élevés, connus pour produire des faux positifs. La plupart des prétendus « cas Covid » n'étaient rien d'autre que des fabrications intentionnelles. Les hôpitaux ont fait partie de l'escroquerie, car ils ont été incités par des récompenses financières à déclarer pratiquement tous les décès comme des décès dus au Covid. C'était facile à faire, car chaque personne mourante, quelle qu'en soit la cause, subissait un test PCR qui produit jusqu'à 97% de faux positifs et était ainsi déclarée « mort Covid ».

Les peuples du monde doivent comprendre que la « pandémie de Covid » orchestrée est le plus horrible crime de masse jamais commis dans l'histoire de l'humanité. C'est « l'Occident libre » qui a organisé et perpétré ce crime horrible. (...)

La race humaine sera-t-elle trop stupide pour comprendre cette tromperie et les conséquences pour les droits de l'homme et la liberté humaine ? Continuera-t-elle à faire confiance aux autorités et aux médias qui l'ont trompée avec un récit contrôlé qui exigeait de réduire au silence et de punir tous les vrais experts ? Si tel est le cas, ils auront été effectivement réduits en esclavage.

<https://reseauinternational.net/le-cdc-admet-que-la-pandemie-de-covid-etait-le-produit-dun-test-inapproprie/>

La source (Ministère de la Santé des Etats-Unis) en anglais :

https://www.cdc.gov/csels/dls/locs/2021/07-21-2021-lab-alert-Changes_CDC_RT-PCR_SARS-CoV-2_Testing_1.html

Extrait.

- CDC encourages laboratories to consider adoption of a multiplexed method that can facilitate detection and differentiation of SARS-CoV-2 and influenza viruses. Such assays can facilitate continued testing for both influenza and SARS-CoV-2 and can save both time and resources as we head into influenza season. Laboratories and testing sites should validate and verify their selected assay within their facility before beginning clinical testing.

Tribune libre

L'appel solennel du "Collectif des maires résistants" - lemediaen442.fr 29 décembre 2021

Aujourd'hui, le projet gouvernemental de pass vaccinal les conduit à passer la vitesse supérieure. Leur constat d'une démocratie confisquée, et même "trahie", d'un pays dans lequel Emmanuel Macron instaure un "pouvoir absolu", avec le concours d'une partie des médias qui alimentent une "vérité sous influence", les conduit à appeler leurs concitoyens à "redevenir les maîtres de leur destin, les capitaines de leurs âmes".

<https://www.francesoir.fr/videos-le-defi-de-la-verite/lappel-solennel-du-collectif-des-maires-resistants>

LVOG - J'ai vérifié, il s'agit de maires de petites communes, parfois de moins de 100 habitants, sans étiquette politique. N'étant pas des révolutionnaires ou des socialistes, ils se servent des différentes interprétations contradictoires auxquelles la Constitution peut donner lieu pour dénoncer la tyrannie du régime Macron, en cela on les soutient tout en demeurant indépendant et continuant le combat pour l'abrogation de la Constitution de la Ve République.

J'ai noté, que dans leur document ils s'opposent à la vaccination et au pass obligatoire, mieux, ils appellent à utiliser les traitements existant contre la covid et ses variants, l'hydroxychloroquine ou l'ivermectine ou d'autres molécules associées à l'azithromycine...

Avec les thérapies géniques "les personnes qui seront infectées par les nouveaux variants pourront faire des formes plus sévères que si elles n'étaient pas vaccinées."

LVOG - Un crime de masse programmé à mettre au compte de Macron, notamment.

Immunité, vaccins, effets indésirables, traitements : analyse de Jean-Marc Sabatier - Partie 1 - francesoir.fr 29 décembre 2021

<https://www.francesoir.fr/opinions-entretiens/jean-marc-sabatier-entretien-1>

Jean-Marc Sabatier, directeur de recherche au CNRS et docteur en biologie cellulaire et microbiologie, affilié à l'institut de neuro physiopathologie à l'université d'Aix-Marseille.

Extrait.

FranceSoir - Dans ce cas, si on peut penser que la vaccination pouvait avoir une action sur la souche sauvage et peut-être sur quelques variants qui venaient juste après elle, qu'en est-il pour les nouveaux variants ?

LVOG - Les anticorps neutralisants se fixent sur les virus et les empêchent d'infecter les cellules. Les anticorps facilitants vont faire exactement l'inverse des anticorps neutralisants. Ils vont faciliter l'infection des cellules par le virus.

Jean-Marc Sabatier - La balance anticorps neutralisants/anticorps facilitants était favorable pour les variants Alpha et Beta du Sars-CoV-2. Pour les derniers variants dont le Gamma, Delta, Lambda et Mu, c'est la tendance inverse qui s'observe, avec une balance anticorps neutralisants/anticorps facilitants défavorable. Cela signifie que la balance est plus favorable en faveur des anticorps facilitants par rapport aux anticorps neutralisants alors qu'initialement la balance anticorps neutralisants/anticorps facilitants était très favorable aux anticorps neutralisants, c'est-à-dire que le vaccin était efficace en termes de neutralisation. Il y a eu une dérive progressive qui a conduit à une balance anticorps neutralisants/anticorps facilitants défavorable.

Et lorsqu'on va faire des rappels vaccinaux multiples (troisième, quatrième, voire cinquième injection, etc.), le rapport bénéfice/risque de la vaccination va être de plus en plus défavorable. À vouloir trop protéger en faisant produire des anticorps neutralisants, finalement, on fait l'inverse. On va donc augmenter la proportion d'anticorps facilitants par rapport aux anticorps neutralisants. Nous n'aurons plus de protection vaccinale, mais au contraire une facilitation vaccinale, avec une infection cellulaire facilitée. Ainsi, les personnes qui seront infectées par les nouveaux variants pourront faire des formes plus sévères que si elles n'étaient pas vaccinées. Heureusement, le très

contagieux variant Omicron, qui se répand actuellement à travers le monde, est peu dangereux avec une létalité à ce jour 7 fois inférieure à celle du variant Delta (encore majoritaire), lui-même 4 fois moins létaux que le virus d'origine de Wuhan. L'émergence de variants du Sars-CoV-2 de moins en moins létaux, bien que plus contagieux, rend le phénomène ADE moins problématique. francesoir.fr
29 décembre 2021

90% de vaccinés, l'aveu.

Royaume-Uni: jusqu'à 90% des malades du Covid-19 en soins intensifs n'ont pas eu de dose de rappel - BFMTV 29 décembre 2021

Les protestations concernant les décès post-vaccinaux s'étendent à la Corée du Sud - Mondialisation.ca, 30 décembre 2021

<https://www.mondialisation.ca/les-protestations-concernant-les-deces-post-vaccinaux-setendent-a-la-coree-du-sud/5663697>

ACTUALITE INTERNATIONALE

Russie

LVOG - Quand des ordures prétendent être animées de bonnes intentions, c'est que forcément il y a anguille sous roche, il ne faut surtout pas les croire.

Russie : la justice dissout le Centre des droits humains de l'ONG Mémorial - Le Point 29 décembre 2021

La justice russe a décidé, mercredi 29 décembre, de dissoudre l'organisation de défense des droits, Mémorial, ainsi que toutes les entités rattachées. Le Point 29 décembre 2021

L'ONG Mémorial, qu'est-ce que c'est ?

Pedigree de ses dirigeants (et ex-dirigeants)

Parmi eux : Andreï Sakharov (1921–1989), Arseny Roginsky (1947–2017), Sergueï Kovalev (1930–2021), Lioudmila Alexeïeva (1927–2018), Alexandre Tcherkassov son directeur actuellement.

En 2021, Mémorial est un réseau d'organisations basées en Russie, en Allemagne, au Kazakhstan, en Italie, en République tchèque, en Belgique, en France et en Ukraine. Fondée en 28 janvier 1989.

Source : Wikipédia.org.

Une partie de ses membres ont immigré aux Etats-Unis, en Israël ou dans d'autres pays occidentaux.

Ils ont travaillé pour :

- Radio Free Europe/Radio Liberty (RFE/RL), une station de radio et un groupe de communication privé financé par la CIA, puis par le Congrès des États-Unis.

- Amnesty International

- Membre de l'Assemblée parlementaire du Conseil de l'Europe

LVOG - Question : Qui pour ces gens-là sont légitimes pour décréter quels régimes sont autoritaires et quels sont ceux qui ne le sont pas ? La réponse figure plus haut.

L'anti-stalinisme sert toujours de couverture à l'anticommunisme.

Mémorial France - "*Perpétuer la mémoire historique des victimes des répressions staliniennes en URSS et la transmettre aux générations futures, pour défendre les droits humains dans les régimes autoritaires.*"

Quand vous cliquez sur le lien "*soutenir*" dans le menu en haut de l'écran (<https://memorial-france.org/comment-soutenir>), cela vous envoie sur une page où on vous invite à faire un don, mais il n'y figure aucune référence sur le financement ou ses généreux ou fortunés donateurs, on les connaît...

Chine

En Chine, une intelligence artificielle devient procureur - Paris Match 29 décembre 2021

Une IA mise capable d'identifier des crimes et de proposer la peine correspondante a été testée à Shanghai.

Des chercheurs chinois ont développé le premier procureur utilisant une intelligence artificielle. Testé dans un district de Shanghai, cette IA est en mesure d'identifier 8 types de délits communs dont la fraude, la conduite dangereuse, l'agression et l'entrave à l'action des forces de l'ordre rapporte le «South China Morning Post». L'IA se base sur un programme existant, le Système 206, déjà utilisé par des procureurs chinois pour évaluer la dangerosité et les risques de récidive des criminels.

Mais cette nouvelle version va beaucoup plus loin : elle est capable d'identifier et de ne pas prendre en compte les données non pertinentes d'une affaire et surtout de proposer une peine, allant de l'amende à la prison, pour les criminels «avec une précision de 97%» assurent les chercheurs dans un article publié par «Management Review». Mais cette perspective n'est pas sans inquiéter certains magistrats et avocats : «Malgré cette précision annoncée, le risque d'erreur est toujours possible. Que se passera-t-il si l'IA envoie quelqu'un en prison à tort ? Qui endossera cette responsabilité ? Le magistrat, la machine ou le concepteur de l'algorithme?» s'interroge un procureur sous couvert de l'anonymat dans le «South China Morning Post». Paris Match 29 décembre 2021

Palestine occupée

Israël: une chaîne de restaurants lance des burgers préparés par un robot - AFP 29 décembre 2021

L'enseigne de restauration rapide israélienne BBB propose depuis quelques jours un burger végétal, fabriqué et cuit par un robot. AFP 29 décembre 2021